



*Nun aber bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe, diese drei;
aber die Liebe ist die größte unter ihnen. Korinther 13*

Herzlichen Dank

für die grosse Verbundenheit, die stillen Umarmungen
und die persönliche Anteilnahme zum Abschied von
unserem lieben Vati, Bruder, Grosspapi und Urgrosspapi

Willy Rindlisbacher

Ganz besonderen Dank an Eva Caspers, sie hat den Trauergottesdienst mit musikalischer Begleitung sehr einfühlsam und mit tröstenden Worten gestaltet. Herzlichen Dank an Franziska Thomann für das unvergessliche Vorlesen des humorvollen «berndütschen» Lebenslaufes.

Besonders danken wir dem Pflegeperson der Pflegewohnung Winkel, welche sich in den letzten drei Jahren liebevoll und einfühlsam um unseren Vati gekümmert haben. Danke an Dr. Walter Strupler sein langjähriger Hausarzt und Dr. Anne Brausch für die Betreuung.

Für die grosszügigen Spenden an die Parkinson Schweiz und die Schweizer Berghilfe, sowie für die prächtigen Blumen auf dem Grab und die Spenden für den späteren Grabschmuck.

Herzlichen Dank an alle Verwandten, Freunde, Stegehüslers-Nachbarn und Bekannten, welche Willy auf den letzten Weg begleiteten und in Gedanken bei ihm waren.

Die Trauerfamilie

